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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A VIABILIDADE DE FORNECIMENTO DE 
LANCHE OU ALMOÇO AOS JOVENS DA FUNDAÇÃO 
FUTURO – PROJETO LEGIÃO MIRIM
 
 
Considerando que a Fundação Futuro – Projeto 

Legião Mirim atende aproximadamente 800 (oitocentos) adolescentes;
 
Considerando, ainda, que 100 (cem) desses jovens 

trabalham na Zona Azul, em dois turnos, uns das 7hs:30min às 13hs:30min, e outros 
das 13hs:30min às 17hs:30min;

 
Considerando, enfim, que esta conceituada 

Entidade, que presta um inestimável serviço, está encontrando uma grande 
dificuldade em fornecer o lanche aos jovens nos dois períodos;
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações:

 
a)- Existe a possibilidade da Municipalidade fornecer 

os lanches ou o almoço aos jovens da Fundação 
Futuro – Projeto Legião Mirim, que trabalham na 
Zona Azul?

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, expor os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 24 de agosto de 2009.

 
 
 
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 

                     Vereador – DEM 
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